

Eguisheim

L'Esat a fêté Noël en dansant



Les travailleurs et le personnel encadrant de l'Esat ont fêté Noël dans une ambiance musicale. Photo Philippe Wiest

À la veille des fêtes, les travailleurs des divers ateliers de l' [Esat Solidarité du Rhin d'Eguisheim](#) (Établissement et service d'aide par le travail), géré par l'Arsea (Association régionale spécialisée d'action sociale, d'éducation et d'animation), se sont retrouvés, mardi après-midi 17 décembre, afin de partager un goûter festif en présence de la direction et de l'encadrement. Diverses animations ont donné l'occasion aux travailleurs, réunis par équipes, de se remémorer les nombreux événements de l'année au sein de l'établissement. C'est dans une ambiance décontractée et musicale que certains travailleurs et moniteurs ont présenté les chorégraphies de danse enseignées dans l'année. Les convives ont pu déguster les gourmandises et douceurs disposées sur les tables joliment décorées aux couleurs de Noël.



Les travailleurs et le personnel encadrant de l'Esat ont fêté Noël dans une ambiance musicale. Photos Philippe Wiest

